

この趣、振興会総会において再び会長をさせて頂くようになりました。地域の皆様と共に活動ある「ふるさと創り」に努めて参りたいと思っていました。先日、開催されたイベント「天草西海岸 MAF CAMP 2014」では大変お世話になりました。

また地元・出郷者・団体など沢山の方にご協賛戴きました。誠に感謝申し上げます。県の奨励金や市の交付金も支給されました。県となりました。幕を開けてみると予想以上の1000人を超える入場者に主催者として大変ありがとうございました。感謝申し上げます。

実行委員会を起ち上げ開催準備をして参りましたが初めてのことであり準備期間中、皆様には心配ご迷惑をかけました事をお詫びいたします。

既に紹介していますが、このイベントは「風来望」の生田氏とそのお姉さんである「音楽プロデューサー」吉岡氏が大田南を好きになり私たちが気付かない天

**下田南地区振興会  
会長 中村敬司**

草の素晴らしさを全国に伝えたいとの想いから企画されましたが、行政主導ではない地元密着のイベントでした。「小田床」の皆様の素晴らしい姿で改めて認識しました。  
曾我部恵さんによるコンサートも体育館であります。殆ど観られることがなく裏方として会場の運営にあたって頂きました。

来場された方も小田床の一致団結したこと、地域力に驚かれて感激を感じました。

また、イベント開催にあたり窓口担当者として区振興会はじめ田南振興会、関係機関へは大変お世話になりました。来年も予定しているまでの宜しくお願ひ致します。

小学校が閉校になり「跡地検討委員会」で今後の利活用を検討しますが皆様の意見を拝聴しながらより良い「下田南」になりますようお願い致します。

最後に今年も沢山の行事等が予定されています。地区民皆様のご指導、ご鞭撻をお願い致しますと共に益々の健勝を祈念申し上げます。

私の方で、この度はお手数をおかけして、ご迷惑をおかけしてしまいました。本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

## 平成26年度主な行事

- |             |              |
|-------------|--------------|
| 6月22日       | レクレーション大会    |
| 7月22日～8月28日 | 「ジオ体操キャンペーン」 |
| 8月1日・4日     | 防犯バトロール      |
| 9月7日        | 敬老会          |
| 9月21日       | (十五社宮例大祭)    |
| 9月21日       | (天草小学校運動会)   |
| 10月12日      | クリーン作戦       |
| 10月13日      | 球技大会         |
| 10月19日      | (小田床天満宮例大祭)  |
| 11月16日      | (鬼海山の神祭)     |
| 11月22日・23日  | 産業文化祭        |
| 12月1日～1月6日  | イルミネーション     |
| 12月14日      | (中野山の神祭)     |

〔加納連藏〕



平成26年6月15日(日) 第35号

毎朝、中学生と小学生の交通安全全を願つて、国道380号の横断歩道に立つて立哨指導を長年続けている方があります。その人の名は西山博之さんです。通勤中の運転手さんにも安全を願つて笑顔で頭を下げられています。お陰様で交通事故ゼロを更新中です。これからもよろしくお願いいたします。

中村田原



## ミニバレー大会

5月17日（土）午後7時から恒例のミニバレーリーグ大会が下田南体育館で開催されました。

今年は5チームが参加しトーナメントでの争いとなり、珍プレー好プレーの競演で見事西岡清さんチームの優勝となりました。

試合後の応援者も参加した抽選会は大いにぎわい、爽やかな汗と英気を養いました。

除草作業

5月28日生活環境部会ではコミニティセンター前の花壇の除草作業を行いました。作業後には9月に予定されてい るさし芽作業や11月の芝桜の植栽作業と夏休み防犯パトロールなど 振興会行事について打ち合わせを行いました。



平成26年度広報委員

							委員	廣報委員長
II	II	II	II	II	II	II	員	
加納連藏	中上初穂	中村敬司	中村優	関好江	生田達三	上野和生	白石宣子	中村昭廣

新緑の葉りが心地よく感じられます。新年度が始まつて2ヶ月余り、わが孫の洗瀬もヒビキの一年生、毎日元気にしています。広報委員も新メンバーになりました。地区や出郷者の情報など隅々まで正確に面白おかしく発信していきます。ちょっといい話やこんないい事などありましたら、是非ご連絡ください。イベントが終わりました。ブロに任せての100点より、みんなで協力し共に汗をかいて取った60点の方が、感動も達成感も価値観も遙かに良かつたのはほんと感謝です。天草西海岸の素晴らしい景色、天草の食芸術、下田南小学校の有効利用などを、全国にアピールしてくれた牛田達三MAF実行委員長の心意気どおり、協力を頂きました皆様に感謝いたしました。誠に有難うございました。

人は「き・ず・な」でわたるのさ、